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Abstract

        
A ten-year-old girl was admitted to our hospital with a mass in the left breast after a local recurrence following a resection done in a district hospital three months earlier. A modified radical mastectomy with axillary lymph node dissection was performed in our department. Histological examination revealed a lipid secreting carcinoma (lipidrich carcinoma) of the breast. To our knowledge she is the first case in childhood in the literature and is therefore reported.


      
        
Zusammenfassung

        
Ein zehnjähriges Mädchen wurde wegen einer Resistenz in der linken Brust stationär in unser Krankenhaus aufgenommen. Es handelte sich um ein Rezidiv nach einer in einem anderen Krankenhaus vor 3 Monaten durchgeführten Resektion einer Geschwulst in der linken Brust. In unserer Abteilung wurde eine modifizierte radikale Mastektomie mit axillarer Lymphknoten-Dissektion durchgeführt. Die histologische Untersuchung ergab ein lipidsezernierendes Brustdrüsenkarzinom (lipidreiches Karzinom). Da in der Literatur, soweit wir wissen, bisher über keinen Fall eines lipidreichen Brustdrüsenkarzinoms im Kindesalter berichtet wurde, möchten wir diesen Fall vorstellen.
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